



楽しみな楽しみな、冬休み

12月も、もう2週目が終わろうとしています。時の流れは、本当にあっという間ですね。年をとるとみんなの1年は、私にとって半年くらいにしか感じられないみたいです。先日なにかのTV番組でやっていましたが、大人になると新たな経験が少なくなり、刺激がなくなってしまうから時間の流れを早く感じるのだそうです。いつまでも少年の心を忘れないでいることが大事なのかもかもしれないなと思いました。

さて来週からいよいよ冬休みです。師走に入り、何となく慌ただしい日々が続いていますね。これからやってくる一大イベント、『お年玉』のためだけではないのですが、家族の一員としての立場を自覚し、大掃除や新年の準備を進んでお手伝いして下さい。そして、中学生の本分である勉強や冬休みの課題を計画に沿って進めましょう。今までの総復習をするにはもってこいの時間です。

コロナも5類に移行し、なかなか会うことができなかった親戚の方たちとも今年はお会いできそうですね。ですが休み中も油断せず、感染予防対策はしっかり実践して下さい。カレンダーを見ると、冬休み中の部活動は数えるほどしかありません。運動不足にならないように自主トレーニングを行いましょう。年末年始はどうしても体重が増えるので、私はちょっと憂うつです。でも、誘惑に負けないようにがんばります！お正月は日本独特の風習もあり、いろいろなことを学ぶ良い機会

です。おせち料理の由来などについて調べてみるのも面白いかもしれません。初詣で誓いを新たにすることも良いでしょう。みんなにとって2024年は、もっと素敵な年になりますように……。



<2学期を振り返って> S・Hさん

まず僕は、勉強ができませんでした。3学期は実力テストと定期テストがあるので、ワークを早めに終わらせて、自主学習をたくさんやる3学期にしたいです。行事はいろいろありました。特に頑張ったのは、歌舞伎学習です。何度も練習を重ね、自分の役を完璧に演じることができました。3学期は勉強を頑張って、楽しい思い出を作りたいです。

<2学期を振り返って> N・Sさん

2学期を振り返ってみたら、勉強に対する努力が足りなかったなと思いました。この反省を生かしつつ、次のテストに向けて頑張りたいです。部活では、毎日どんどん上達していると思います。これからの大会などで活躍したいです。

<13歳になります> K・Mさん

私は12月16日で、13歳になります。誕生日のプレゼントは、手芸に使う道具がほしいです。13歳になって頑張りたいことは、早起きをすることです。



<13歳になります> K・Yさん

私は12月16日で、13歳になります。誕生日プレゼントは、筆箱と帽子がほしいです。13歳になったら、早く寝るように努力したいです。もっと勉強して次のテストでは全教科60点以上取れるようにしたいです。



小学生がやってきた!

先週の金曜日、小学6年生が中学校に体験入学しました。みんなは給食の時間からそわそわ落ち着きがなく、ちょっと笑ってしまいました。6年生は、5時間目の数学の時間に登場しましたが、みんなが先輩らしく堂々としている姿は大変立派でした。私も1年前のことを懐かしく思い出しました。もうすぐ先輩と呼ばれるのですね。楽しみ……。



<数学、頑張りました>



<メリークリスマス>

| 月日 | 18日(月) | 19日(火) | 20日(水) | 21日(木) | 22日(金) |
|----|-------------------|---------------|---------------|---------------|------------------------|
| 予定 | B5・部休日 14:10下校 | A6 17:30下校 | A6 17:30下校 | A6 17:30下校 | A5・マイ弁当 終業式・14:30下校 |

*今年の漢字、『税』でしたね。予想は外れました……。